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Care Ragazze e cari Ragazzi, resilienti Soci della nostra amata Unitre di Augusta, il nostro
stimatissimo Presidente Dott. Giuseppe Caramagno, quest’anno, ha voluto onorarmi di lasciare
a me questo breve saluto di fine anno.

      

Come abbiamo già detto tante volte, in occasione degli incontri in video che hanno
caratterizzato questo atipico Anno Accademico 2020/2021, è mancata a tutti noi la piacevolezza
di stare insieme. Di rivederci anche per abbracciarci o solo per stringerci la mano o
chiacchierare sulla nostra salute, sui nostri figli e nipoti; ed un pizzico di sano, innocente,
“curtigghiu” informativo.

  

Questa pandemia ha profondamente segnato tutti noi. Ma, al contempo, ha fatto affiorare valori
e sentimenti sopiti. Come se fosse servita a “filtrare” le nostre simpatie, i nostri sentimenti, i
nostri interessi. Abbiamo scoperto le abitudini vere e che ci mancavano, le Amicizie vere, con le
quali ci sentiamo a nostro agio e contattate solo telefonicamente. E rinsaldati affetti veri.
Abbiamo riscoperto hobby ed attitudini varie. Certo, ci sono mancati i “Laboratori”, le “serate
ludiche”, le manifestazioni esterne, il coro, il teatro, le conviviali culinarie, ecc. Ma, di necessità
ne abbiamo fatto virtù. Ed eccoci ancora insieme, anche se virtualmente. In attesa di tempi
migliori. Il Direttivo Unitrino ed i collaboratori tutti, sotto la sapiente guida del nostro eclettico
Presidente, hanno saputo escogitare questa modalità telematica per intrattenere 14 volte i Soci
e, di queste, per ben 5 volte, l’intera cittadinanza, su argomenti collaudati negli anni e altri,
nuovi. Resi possibili grazie alla disponibilità dei nostri validi Relatori, di ruolo e non. Ben
coordinati dalla nostra preziosa Prof.ssa Anna Lucia Daniele. Tutte le dotte presentazioni hanno
ricevuto un formidabile riscontro assertivo, sia interno che esterno al nostro Sodalizio.

  

A fine anno è d’uopo, oltre al bilancio culturale espresso, ringraziare quanti hanno permesso,
pur tra le note difficoltà logistiche legate al COV19, lo svolgimento di almeno una buona parte
del nostro programma annuale. E vorrei iniziare dall’Amministrazione Comunale, nella persona
del Sindaco Dott. Giuseppe Di Mare, per averci concesso il salone di rappresentanza per
celebrare l’apertura del nuovo Anno Accademico 2020/2021 ed esserci sempre stato vicino.
L’Assessore alla Cultura Giuseppe Carrabino, più volte nostro gradito Ospite. La Sonatrach,
nella persona dell’Ing. Angelo Grasso. Il Presidente del Circolo Filantropico “Umberto I”, Mimmo
Di Franco, che ci ha ospitati per tutti gli incontri. Francesco Carrubba, per WebMarte, che ci ha
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pazientemente e sapientemente guidati prima e durante le riprese televisive. I componenti il
Direttivo. Unitamente agli altri nostri graditi Ospiti/Docenti, non ancora citati: Giuseppe
Caramagno, Giovanna Fraterrigo, Maria Firrincieli, Mauro Farina, Francesco Cannavà,
Sebastiano Mazziotta, Giuseppe Cassisi, Alessandra Traversa, Salvo Albani, Salvo Romano e
Salvo Cannavà. Non scordando i sempre presenti Pina Daniele e Carmelo Addia.

  

A tutte/i Voi, a nome del Presidente Dott. Giuseppe Caramagno, mio personale e del Direttivo
tutto, auguro una estate serena e rifocillante, in attesa del nuovo Anno Accademico 2021/2022,
nella speranza che possiamo tornare alla piena attività di un tempo.

  

Buona Unitre a tutti.

  

                                                                            
      Salvo Cannavà

  

                                                                                   Vicepresidente
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